



Dekranasda Kalbar Sasar Pangsa Pasar Ekspor

Dorong Tingkatkan Kualitas Kerajinan

PONTIANAK - Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kalimantan Barat (Kalbar) berkomitmen terus memberikan pendampingan penuh kepada para perajin. Mulai dari peningkatan kualitas kerajinan, dan perajin, perluasan akses pasar, serta regenerasi perajin.

Di samping itu, Dekranasda Kalbar juga mempersiapkan strategi guna produk-produk unggulan Kalbar bisa merambah pangsa ekspor. Hal tersebut diungkapkan Penjabat (Pj) Ketua Dekranasda Kalbar Windy Prihastari, kemarin.

Windy mengatakan, Dekranasda Kalbar dan kabupaten/kota terus berkomitmen mengambil peran sebagai mitra strategis pemerintah daerah dalam mendukung kemandirian ekonomi.

"Melalui peningkatan, dan pemerataan pendapatan masyarakat, sekaligus dalam peningkatan kerja dan kes-



BIRO ADPIM KALBAR FOR PONTIANAK POST

DEKRANASDA: Pj Ketua Dekranasda Kalbar Windy Prihastari bersama Ketua DWP BPK RI perwakilan Kalbar saat berkunjung ke Gedung Dekranasda Kalbar, baru-baru ini.

empatan di bidang kerajinan," ungkapnya.

Di tengah momentum itu, Windy menyebut produk-produk unggulan Kalbar mengalami peningkatan permintaan dari pasar internasional. Diantaranya permintaan satu kontainer kerajinan keladi air dari Kalbar. Hal ini tentu menjadi tantangan di tengah perajin yang terbatas.

Meskipun demikian, Windy memastikan Dekranasda Kalbar akan membantu memfasilitasi permintaan

tersebut. Menurut Windy tingginya permintaan dari pasar internasional menjadi bukti wastra Kalbar sangat diminati dengan kualitas dan keunikannya.

"Kami berupaya untuk membantu memfasilitasi ini secara bersama ke depannya, kita diskusikan bersama, baik sumber daya alamnya, juga SDM-nya (para perajin), karena wastra kita cukup diminati oleh pihak luar," terangnya.

Windy melanjutkan, berbagai upaya yang telah dilaku-

kan Dekranasda Kalbar dalam pengembangan produk unggulan, lewat gencarnya promosi, mampu mengantarkan kerajinan, dan wastra Kalbar seperti kain tenun Sidan, dan tenun ikat Sintang bisa dipakai langsung oleh Presiden Jokowi di acara internasional.

"Begitu juga tenun songket maupun kriya antara lain anyaman tikar senggang yang berhasil mendapatkan penghargaan dan pengakuan, baik ditingkat nasional bahkan internasional," ujarnya.

Untuk itu, Windy mengajak ketua dan Pj Ketua Dekranasda kabupaten/kota se-Kalbar untuk semakin meningkatkan kerja sama. Baik dengan Dekranasda Provinsi, maupun mitra-mitra di tingkat lokal hingga nasional, dalam pengembangan di bidang masing-masing.

"Saya yakin dengan bersama kerajinan dan ekonomi Kalbar akan tumbuh berdaya saing. Saya juga berharap dampingan dan bimbingan Dekranas Pusat dan sinergi di tingkat kabupaten/kota, serta stakeholder terkait di Kalbar," tutupnya. **(bar/r)**